

A N F R A G E von Olivier Hofmann (FDP, Hausen am Albis), Yvonne Bürgin (CVP, Rüti) und Andreas Hauri (GLP, Zürich)

betreffend Baulandreserven im Eigentum des Kantons

Im Besitze der Baudirektion befindet sich unüberbautes Bauland an zum Teil hervorragend erschlossener Lage.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele unüberbaute Bauparzellen und Quadratmeter befinden sich im Besitz der Baudirektion respektive des Kantons? (Allenfalls tabellarische Darstellung unterteilt nach Parzellengrösse)
2. Wie werden diese Grundstücke gegenwärtig genutzt? Welchen monetären und nicht monetären Ertrag werfen sie ab? (Allenfalls tabellarische Darstellung unterteilt nach Nutzungsart)
3. Wer ist für die Verwaltung dieser Grundstücke zuständig?
4. Welche Grundsätze zur Verwaltung werden angewendet?
5. Welche konkrete Strategie verfolgt der Regierungsrat mit diesen Grundstücken?
6. Bei welchen Grundstücken besteht (in welchem Zeitpunkt) Bedarf zur Eigennutzung?
7. Für wie viele Grundstücke bestehen Verträge oder Vorverträge zur Veräusserung oder Abgabe im Baurecht?

Olivier Hofmann
Yvonne Bürgin
Andreas Hauri